

AUS DEM RENCHTAL



Der Vorstand des Fördervereins der Stadtkapelle wurde wiedergewählt: von links Beisitzerin Alexandra Tuschla, Schatzmeisterin Birgit Seidler, Beisitzer Bernhard Rombach, Schriftführerin Lena Rombach, Vorsitzende Uta Simon, Beisitzerin Anne-Kathrin Benz, 2. Vorsitzender Josef Meier und Beisitzer Karlheinz Busam.

Foto: Katharina Reich

Förderverein unterstützt Stadtkapelle weiterhin

Vorstand bei Mitgliederversammlung im Amt bestätigt

Oberkirch (kr). Der Vorstand des Fördervereins der Stadtkapelle Oberkirch arbeitet auch die nächsten zwei Jahre weiter, um die Stadtkapelle ideell und finanziell zu unterstützen. Die Wahlen bei der Mitgliederversammlung am Freitagabend im »Gaisbacher Hof« haben keine Änderungen ergeben.

Der Förderverein der Stadtkapelle Oberkirch wurde im Jahr 2014 gegründet, hauptsächlich um die Nachwuchsförderung des Vereins zu unterstützen. Vorsitzende Uta Simon blickte in ihrem Tätigkeitsbericht auf ein ru-

higes Jahr zurück. Der Verein habe nicht wie ursprünglich gedacht Sponsoren für den neuen Probenraum aufreiben müssen, weil der Raum nun nicht ausschließlich von der Stadtkapelle genutzt werde und die Stadt deshalb alle Kosten übernommen habe.

Um sich bei der Stadt zu bedanken, sei die Idee entstanden, in der Fußgängerzone Musik zu machen und damit zur positiven Entwicklung der Innenstadt beizutragen. »Die Straßenmusik ist richtig gut angekommen«, berichtete Simon.